

C'est la Rentrée !

GRANDIR

Des tableaux
numériques
dans les écoles

VIVRE SA VILLE

Le projet Anjou
Cœur de Village

BOUGER ET SORTIR

Retrouvez vos
associations
à la rentrée !

Édito

La rentrée scolaire approche ! Après un été qui, je l'espère, aura été agréable pour chacune et chacun d'entre vous, les écoliers mazémilonnais vont retrouver le chemin des classes, dont certaines désormais équipées d'écrans numériques. Vous découvrirez dans ce numéro le déploiement de ces équipements, ainsi que les actions menées au sein de la commission et des services Éducation et Enfance. Le numérique est aussi à l'ordre du jour de ce mois de septembre avec le projet de WiFi public, qui vous permettra de bénéficier d'un réseau accessible et gratuit en différents points de la commune. Un service qui séduira certainement les habitants, autant que les touristes, plus nombreux à Mazé-Milon, grâce à la nouvelle aire de camping-car mise en place cet été à l'ancien camping de Mazé.

Cette rentrée sera également associative, avec le rendez-vous incontournable du Forum de l'Entente Vallée. Profitez de ce rendez-vous pour aller à la rencontre des acteurs locaux ! Ces bénévoles s'investissent pour vous proposer du sport, des loisirs, des arts, de la culture, des actions de solidarité... J'espère vivement que leur activité reprendra cette saison plus sereinement que durant l'année 2020/2021. Nous serons particulièrement attentifs à les accompagner au mieux.

Cette saison estivale nous a permis de nous retrouver, avec des temps festifs qui ont parfois dû composer avec les mesures sanitaires, mais qui ont réuni des publics ravis de ces propositions, en toute convivialité. L'actualité nous rappelle de nouveau que le virus n'est pas encore un lointain souvenir, comme on le souhaiterait tous. Il nous faut donc tenir, collectivement, et continuer à nous protéger.

Très bonne rentrée à toutes et à tous !

Christophe Pot
Maire de Mazé-Milon



Sommaire

Actualités

3

Grandir

4-5

Trois questions à Carole Bourigault, tableaux numériques aux écoles, ludothèque & Accueil de Loisirs

Vivre ensemble

6

Semaine Escale, Cat's Garfield, le point sur le brûlage des déchets verts

Entreprendre

7

Aire de camping-car, marché du vendredi à Mazé

Vivre sa ville

8-9

Anjou Cœur de Village, Wifi public, diagnostic voirie, aménagements de sécurité

Bouger

10-11

Forum des Assos, articles des associations

Sortir

12-13

Mon Jardin Ma Ville, Halloween, Octobre Rose, articles des associations

La Bulle

14

Nouveaux horaires, nouveau guide, recherche de bénévoles

Retour en images

15

Agenda

16

État civil

À MAZÉ

Naissances

Basile DENIEUL, Maïline LE GLEVIC, Mathéo TOUZÉ, Gabin VOYER, Héléa THOIGNAT, Noé DESCHÈRES, Maxence JUILLERAT, Noa POT DELANOË

Mariages

Romain VINET et Akissi KOUAKOU, Frédéric BODIN et Karine DERRIEN, Damien MAUXION et Anaïs FERTRE

Décès

Roland LIARD, Lucien BEILLARD

À MILON

Mariage

Amandine GROBOIS et Laura PERDRIAU

Tirage 2550 exemplaires

Rédacteur en chef Christophe Pot, Maire

Responsable de la publication Nicolas Thomas, adjoint à la communication

Rédaction et visuels service communication, comité de rédaction et associations

Illustrations et strip Tehem

Conception et mise en page www.lepoder-graphic.com - 02 41 72 08 89

Impression encres végétales et papier PEFC Imprimerie Setig

Dépôt légal janvier 2017

ISSN 2552-3112

Prochaine parution le 26 novembre 2021

Date-limite pour la réservation d'espace pour un article : 11 octobre 2021

Date-limite pour l'envoi de l'article une fois l'espace réservé : 22 octobre 2021

ACTUALITÉS

Révision du PLU

Dans le cadre de la révision du PLU, le bureau d'étude travaille sur les éventuels changements de destination des granges agricoles pour devenir habitables. Un certain nombre a déjà été repéré. Si vous possédez une construction de ce type (murs en pierres, toiture en ardoises en état) vous pouvez vous faire connaître au service aménagement du territoire de la mairie en faisant parvenir les références cadastrales et une photo du bien afin que votre dossier soit étudié.

Contact : info@maze-milon.fr

La rubrique État civil, comment ça marche ?

Rubrique très appréciée du Mag, l'État civil sera publié désormais en accord avec le Règlement Général de Protection des Données (R.G.P.D.). Voici un point sur ce fonctionnement.

Naissances

Seules sont publiées les naissances pour lesquelles les parents ont donné l'autorisation de publier dans la presse lors de la déclaration de la naissance de l'enfant.

Mariages

Seuls les mariages ayant fait d'une autorisation explicite de publication dans le dossier de mariage figureront dans le Mag.

Décès

Seuls les décès mentionnés dans la presse (avis d'obsèques, etc.) seront annoncés dans le Mag.

Le Relais Assistant(e)s Maternel(le)s devient le Relais Petite Enfance

Ce changement d'appellation concerne tous les R.A.M. et vise à ce que le nom du service reflète mieux les missions qui sont les siennes.

Le Relais Petite Enfance s'adresse à la fois aux parents, aux enfants, et aux professionnels de l'accueil individuel (assistant(e)s maternel(le)s, garde à domicile)

- Pour les parents, il est une source d'information et d'orientation générales sur l'ensemble des modes d'accueil (individuels comme collectifs) qui existent sur notre territoire. Il oriente et informe également les parents employeurs en matière de droit du travail.

- Pour les professionnels, le Relais fournit également information et orientation, et propose des temps de rencontres et d'échanges des pratiques professionnelles.

Contact :
ram@maze-milon.fr
02 41 80 21 29

Avis aux Mazéiais de plus de 70 ans et aux Milonnais de plus de 68 ans !

La municipalité, aidée par l'association des Anciens de Mazé-Milon, vous invite à un déjeuner convivial à la salle des loisirs de Mazé. Ce banquet, servi par un traiteur, aura lieu le jeudi 14 octobre à 12h et sera animé par un orchestre de 2 musiciens et une chanteuse.

Si vous souhaitez être accompagné(e) par votre conjoint(e) qui n'a pas encore l'âge ou votre ami(e) qui n'est pas de la commune, c'est possible, mais la personne concernée devra s'acquitter du prix réel du repas. Pour cette année, il est demandé une participation de 5 € par personne et 30 € pour les personnes qui n'ont pas l'âge ou qui sont d'une autre commune.

Le pass sanitaire sera demandé à l'entrée. Merci de votre compréhension.

Les inscriptions pourront se faire :

- les vendredis matins 24 septembre et 1^{er} octobre de 9h30 à 12h00 au Café des sports de Mazé
- le jeudi 23 septembre de 9h30 à 12h à la mairie de Fontaine-Milon.

À très bientôt.

Contact :
Le président Guy Dupuy
06 14 23 40 45
Christine Bodin
02 41 80 64 11

IMPORTANT

Pour respecter le Règlement Général sur la Protection des Données (RGPD) nous ne pouvons plus vous envoyer d'invitations individualisées car nous n'avons plus le droit d'utiliser les fichiers informatiques pour prendre vos adresses. Vous serez donc avertis chaque année par un prospectus qui sera joint à votre Mag (cf. document joint).

GRANDIR

3 questions à

1 **Pouvez-vous nous présenter votre rôle d'adjointe Éducation et Enfance ?**

Mon rôle consiste à veiller au bon fonctionnement et à l'aspect éducatif des services périscolaires et enfance, au sein de la commission Enfance & Éducation. Je suis également en lien avec les écoles publiques et leurs directrices : je participe aux conseils d'écoles pour les décisions de fonctionnement général, l'entretien des locaux, la répartition des crédits, les questions posées à la municipalité.

3 **Avec quels services municipaux travaillez-vous et comment ?**

Je collabore avec l'ensemble des services de la Mairie, les services techniques pour le suivi des travaux, les responsables du périscolaire. Je remercie au passage l'ensemble des acteurs pour leur implication au quotidien et ce dynamisme qui me tient à cœur.



*Carole Bourigault,
adjointe Éducation et Enfance*

2 **Quels sont les principaux enjeux de ce mandat dans ce domaine ?**

- Nous avons trois grands projets :
- Récupérer de l'espace pour notre accueil de loisirs afin d'élargir notre capacité d'accueil en déplaçant la Ludothèque dans le centre-bourg (cf. article ci-dessous)
 - Une réflexion sur le restaurant scolaire avec la mise en place d'un comité de pilotage pour donner la possibilité à l'ensemble des enfants de la commune de déjeuner et bénéficier de la qualité de nos repas ; l'accueil de loisirs bénéficie déjà de ce service, réflexion maintenant pour le multi accueil et les enfants de l'école Ste Marie.
 - Pour la fin de mandat une réhabilitation de l'école élémentaire, notamment sur le plan énergétique en continuité des travaux déjà effectués à l'école maternelle.

Une ludothèque en cœur de bourg, ça vous tente ?

Se sentant un peu trop isolés de la vie locale au sein de la Maison de l'Enfance, les membres de l'association La cabane à jeux ont sollicité la municipalité afin de trouver un local leur donnant plus de visibilité pour tous les publics. Ils déménagent en 2 temps : on vous explique tout.

La ludothèque La Cabane à jeux est installée à la Maison de l'Enfance depuis la construction de cette dernière, et propose aux joueuses et joueurs des permanences leur permettant de s'amuser sur place et d'emprunter jeux et jouets. Si l'espace qui est alloué à la ludothèque à la Maison de l'Enfance est satisfaisant, il ne leur offre toutefois pas une grande visibilité car il est mêlé à de nombreux services publics liés à l'enfance (accueil de loisirs, Relais Petite Enfance, Multi-accueil). Souhaitant se redynamiser et renforcer sa présence dans la vie locale, la ludothèque déménage donc en centre-bourg.

La première étape de ce déménagement a lieu en cette fin d'été : tous les stocks sont en cours de déménagement à l'Hôtel Dieu, bâtiment qui fait partie de l'actuel EHPAD. C'est là que la ludothèque vous accueillera de manière transitoire. Pour la seconde étape, elle rejoindra une maison située rue de Verdun (juste à côté du parking) qui sera réaménagée à l'horizon 2023 et pourra accueillir également d'autres associations. Plus d'informations sur ce projet dans les prochaines éditions !

Venez découvrir et encourager cette association !

Infos pratiques :

Permanences : mercredi de 16h30 à 18h30 et samedi de 10h à 12h
Matinée portes ouvertes le 3 octobre de 9h à 12h
83 rue Principale (en face de la Boulangerie Macedo) à Mazé-Milon
02 41 66 50 26
lacabanajeux@gmail.com



Les premiers tableaux numériques interactifs sont arrivés à l'école Pagnol !

Entre 2021 et 2022, les dix classes de l'école élémentaire publique vont être équipées de cet outil pédagogique moderne, qui exploitera toutes les possibilités offertes par le numérique, tout en apprenant aux enfants à maîtriser les nouvelles technologies.

Un projet concerté

Initié en 2019, ce projet est le fruit d'une collaboration étroite entre la commune, l'école Marcel Pagnol, et l'Éducation Nationale. Il répond au besoin de modernisation des outils pédagogiques de l'école publique, rendu particulièrement aigu par la crise sanitaire du Covid 19. Pour cette raison, la commune bénéficie d'une subvention à hauteur de 70% de l'Éducation Nationale dans le cadre du Plan de relance – Continuité pédagogique.

Des nouvelles possibilités pour les enseignants

Les écrans interactifs offrent une multitude de possibilités : vidéoprojection, utilisation tactile interactive par les élèves comme par l'enseignant, pour la réalisation des exercices. Très sensibles et précis, ils permettent d'écrire, de dessiner, etc.

Des outils traditionnels préservés

Les enseignants ont fait le choix de conserver leurs tableaux blancs ou à craie, pour que l'ensemble de leurs besoins pédagogiques soient couverts, notamment pour l'apprentissage de l'écriture en 1^{er} cycle.

Le calendrier

Les six premiers tableaux ont été installés cet été, et les quatre suivants le seront en 2022.



L'accueil de loisirs pousse les murs !

Suite au déménagement de la ludothèque, l'ALSH (Accueil de Loisirs Sans Hébergement) investit les salles qui étaient affectées à la Cabane à jeux et dispose ainsi d'un espace suffisant pour répondre au mieux à la demande.

Depuis quelques mois, un certain nombre de demandes pour l'accueil de loisirs du mercredi ou des vacances ne pouvaient être satisfaites. C'est donc avec joie que les équipes de l'ALSH vont pouvoir investir ces nouveaux espaces et y accueillir les plus petits. Un projet de salles à thèmes à la place des petites salles de sieste existantes est à l'étude actuellement (en partenariat avec la Caf pour leur financement). L'investissement de la ludothèque permettra d'offrir aux plus petits un dortoir plus spacieux, au calme.

L'ALSH en quelques chiffres

- Environ 85 enfants accueillis les mercredis
- Une capacité de 55 petits (3-5 ans) et 72 grands (6-12 ans)
- 36 mercredis d'ouverture environ et 2 semaines à chaque petites vacances (sauf à Noël) – Ouvert au mois de juillet et fin août
- 9 animateurs permanents / une dizaine d'animateurs vacataires.

Sainte Marie s'équipe aussi !

Les écoles privées situées sur des communes dont l'école publique choisissait de s'équiper pouvaient bénéficier également de la subvention de l'Éducation Nationale, et l'école Sainte Marie s'est donc elle aussi dotée de cet outil, pour l'ensemble de ses classes élémentaires.



VIVRE ENSEMBLE



Semaine Escale 2021 : de nombreuses activités pour les seniors !

Une nouvelle Escale du lundi 11 octobre au samedi 16 octobre est proposée aux seniors des 4 communes de l'Entente-Vallée (Beaufort en Anjou, Mazé-Milon, Les Bois d'Anjou, La Ménittré). Une semaine placée sous le signe de la découverte, de la rencontre et de la convivialité.

Ce sera l'occasion de relancer les actions seniors du centre d'animation sociale Toile de Graines. Le déroulement des activités, le nombre de participants ainsi que les lieux ont été repensés afin d'assurer la sécurité

INFOS ASSOS

Cat's Garfield - Association de protection animale spécialisée dans les chats

Suite à énormément d'abandons, notre association a été fortement sollicitée et ne fait actuellement plus de prises en charge.

L'association ne vit que de dons financiers, alimentaires, litières ou autres pour le confort des chats (paniers, couvertures, etc). Nous recherchons des familles d'accueil. Il s'agit de particuliers qui accueillent un ou plusieurs chats / chatons en fonction de leurs possibilités, le temps que l'animal soit adopté. Les frais vétérinaires et alimentaires ainsi que les litières sont pris en charge par l'association. Nous luttons contre l'abandon qui est passible de 2 ans de prison et 30 000 € d'amende selon l'article 521-1 du code pénal. Nous luttons aussi pour l'identification, qui est obligatoire (article 576-2 du code rural).

Nous souhaitons sensibiliser les gens sur la stérilisation, elle n'est certes pas obligatoire mais fortement recommandée. 2 Chats (1 mâle + 1 femelle), c'est une possibilité de se retrouver avec 20 000 chats au bout de 4 ans.

Pour tous dons ou adoptions
Facebook :
<https://www.facebook.com/Cats-Garfield>
06.33.95.66.35
catsgarfield@outlook.fr

de chacun. Cette année, vous pourrez découvrir l'atelier couture, le challenge seniors, un quizz sur la musique des années 80, la visite de la Piautre, l'atelier aquarelle et le yoga du rire. À retrouver également les incontournables : randonnée (cyclo et marche), la dictée de Bernard Pivot, les ateliers cuisine, l'informatique et la séance de cinéma à prix réduit.

Inscriptions à la semaine Escale

Tous les matins à partir du lundi 20 septembre au Centre d'animation sociale au 02 41 45 60 89 et sur les marchés :

- de Beaufort-en-Anjou les mercredis 29 septembre et 6 octobre
- de La Ménittré les samedis 25 septembre et 2 octobre
- de Mazé-Milon le vendredi 24 septembre
- de Fontaine-Milon le vendredi 1^{er} octobre

Vous pouvez nous retrouver sur la page Facebook CAS Toile de Graines.

Renseignements :

centre.animation.sociale@beaufortenanjou.fr

Le point sur le brûlage des déchets verts - Erratum du Mag de juin

Les informations que nous vous avons communiquées dans l'édition précédente du Mag étaient erronées, nous vous prions de nous en excuser.

Particuliers

Le brûlage à l'air libre des déchets verts non secs (éléments issus de la tonte de pelouses, de la taille des haies et des arbustes, de l'élagage des arbres, etc), dont le taux d'humidité empêche une combustion satisfaisante pour la qualité de l'air, est interdit.

Le brûlage à l'air libre des déchets végétaux secs par les particuliers peut dans certains cas être toléré, en dehors des zones urbaines, à plus de 30 mètres de toute construction, route, autoroute, voie ferrée, ligne électrique ou téléphonique aérienne, à la condition qu'il ne cause pas de nuisance directe au voisinage. L'arrêté pris par le Préfet de Maine et Loire le 11 mars 2019 fixe cette tolérance :

- De 11h00 à 15h30 durant les mois de décembre, janvier et février.
 - De 10h00 à 16h30 les autres mois (sauf arrêté préfectoral)
- La tolérance est annulée notamment :
- En cas de prévision ou constat d'un épisode de pollution.
 - En périodes de vents susceptibles de transporter les fumées en direction d'une construction.

Tout feu à l'air libre doit faire l'objet d'une surveillance constante jusqu'à sa complète extinction et une réserve d'eau doit être disponible à proximité.

Retrouvez l'arrêté préfectoral dans son intégralité sur notre site internet : www.maze-milon.fr/medias/2021/07/arrete_du_11_mars_2019.pdf

Agriculteurs

Le brûlage à l'air libre par les agriculteurs de résidus végétaux générés par leurs activités agricoles est autorisé lorsque des raisons agronomiques ou sanitaires l'exigent. Cette autorisation est limitée à la période du 16 octobre au 15 mai, entre 7h00 et 17h00.

ENTREPRENDRE

Le marché du vendredi matin à Mazé

Dans notre numéro de juin, nous vous présentions le marché du vendredi soir à Fontaine-Milon. Voici à présent un point sur le marché du vendredi matin à Mazé.

Historiquement le premier des trois marchés de Mazé-Milon, il accueille six commerçants de façon régulière, et trois de façon ponctuelle.

Les commerçants réguliers du vendredi :

- Annie Aubry fruits et légumes,
- La Ronde des Fromages, Jean-Marc Charland
- Thierry Narces, apiculteur (un vendredi sur deux)
- Vente de Salaisons, Guillaume Pasquier
- Rôtisserie Poulets Drillot
- Myriam Lebled, vêtement et prêt-à-porter
- Martine Perrelle, vêtements (un vendredi sur deux)

Les commerçants occasionnels :

- Fraises Anne-Marie Bisson,
- Chocolaterie Talineau,
- Crêpes Céline Ricou.



Nouvelles activités

- Ange multiservices, homme toutes mains

07 85 64 52 88

angemultiservices49@gmail.com

<https://angemultiservices.weebly.com>

- Thibault Hagnerel – Ostéopathe

07 68 98 89 79

45 route de Seiches – 49630 Mazé-Milon
osteopathe-hagnerel.com

- Épicerie associative locale et éco-responsable Le Loc'Halle

(ouverture en septembre)

Le Pré Barreau, à côté de La Passion Gourmande

- Erratum Mag de juin : une erreur s'est glissée dans le numéro de téléphone d'Antoine Chessé Maçonnerie - Rénovation, il s'agit du 06 21 84 42 08



L'aire de camping-car est en service !

Avis aux touristes : Mazé-Milon est désormais équipée d'une aire de camping-car des plus agréables pour découvrir notre belle région et rayonner aux alentours.

Si vous vous baladez régulièrement autour du Gué de l'Authion, vous avez peut-être remarqué un peu de changement à l'ancien camping de Mazé. Aux mois de juin et juillet derniers, les services techniques, puis l'entreprise Camping-Car Park se sont relayés sur site pour aménager une aire entièrement automatisée. Celle-ci peut accueillir une vingtaine de véhicules, grâce à des bornes électroniques adaptées.

Les équipes techniques de la commune ont effectué les travaux de réseau en régie. Cet investissement sera équilibré à terme par le reversement à la commune des 2/3 des recettes.



VIVRE SA VILLE

Anjou Cœur de Village : le point sur les aménagements envisagés

Après la consultation des habitants en 2019 qui a nourri la réflexion des élus du mandat précédent et abouti à l'élaboration de trois scénarios possibles, le conseil municipal élu en 2020 a fait son choix.

Rappel du projet

Le projet Anjou Cœur de Village est un dispositif du Département qui vise à revitaliser les centres-bourgs en repensant les aménagements.

Le scénario retenu

Voici les grands principes des aménagements prévus sur 10 ans, pour un budget d'environ 2,5 millions d'euros :

- Redonner de la place aux piétons et aux cyclistes,
- Améliorer le stationnement par petits parkings en périphérie à moins de 2 minutes à pied de la place de l'Église pour favoriser l'accès aux commerces,
- Rendre la place de l'Église plus conviviale et plus végétalisée,
- Développer le logement sénior en cœur de bourg.



La priorisation des actions

Les premiers aménagements dans le cadre d'Anjou Cœur de Village débuteront en 2022 et seront les suivants :

- Le réaménagement de la rue Principale Ouest jusqu'au centre-bourg (trottoirs, petits parkings, etc.)
- La requalification de la route de la Loire, axe principal d'entrée de bourg, avec des accès piétons adaptés, des pistes cyclables, des aménagements paysagers.
- La création d'un parking de 40 places avec connexions piétonnes à la place des actuels ateliers municipaux, une fois qu'ils seront démolis.

Fontaine-Milon

Une démarche similaire a été engagée pour le bourg de Fontaine-Milon, cette fois avec l'Aura (Agence d'Urbanisme de la Région Angevine). Elle sera présentée aux élus milonnais en commission territoriale à l'automne 2021.

Aménagements de sécurité

Le service voirie a installé plusieurs ralentisseurs aux abords de plusieurs lieux fréquentés par les familles et les enfants : la Maison de l'Enfance, l'allée des Écoliers, et la rue des Écoles.

Route de Fayet

Le radar pédagogique dont nous vous parlions dans Le Mag d'avril va être installé très prochainement, afin de recueillir des données objectives qui serviront à établir un plan d'action.

Civisme et responsabilité

Nous vous rappelons que, si la commune peut mettre en place des dispositifs, elle ne peut pas résoudre par des aménagements tous les problèmes liés à la vitesse. Il appartient avant tout à chacun de prendre conscience des risques et de ses propres responsabilités en matière de sécurité routière.



Des voiries communales majoritairement en bon état

L'entretien des routes demande une surveillance constante et des travaux réguliers. Affectant chaque année 100 000 € à la réfection des voies communales, la commune a souhaité en 2021 établir un diagnostic complet de celles-ci, pour prioriser de manière plus fine les travaux à venir.

La commune de Mazé-Milon compte 105 km de voirie. Le diagnostic révèle un état des routes revêtues majoritairement correct (bon à 73 %, moyen à 13%) et attribue une note globale de 8,09 sur 10 au réseau communal. Les voiries en mauvais ou même en très mauvais état feront bien sûr l'objet d'une attention plus immédiate.

Ainsi, les opérations suivantes sont programmées comme prioritaires, voire déjà engagées :

- Sur 2021 : la rue du Pré-Barreau,
- Entre mi 2021 et 2022 : la route du Méteil,
- En 2022-2023 : la partie Ouest de la rue Principale dans le cadre d'Anjou Cœur de Village.

Grâce à un budget annuel de 150 000 € (100 000 € d'investissement et 50 000 € de fonctionnement) et une programmation régulière de travaux, l'état des routes de Mazé-Milon devrait suivre une progression constante, pour la sécurité de tous.

Le wifi public Wifi4EU arrive !

Nous vous l'avions annoncé en début d'année, mais le projet a été repoussé en raison de la pénurie mondiale de matières premières. L'installation par le prestataire Sensing Vision est en cours. La mise en service est prévue début septembre.

Renseignements :

Laetitia Cavinato

02 41 80 61 06

l.cavinato@maze-milon.fr

Où bénéficier de ce réseau gratuit ?

Plusieurs lieux publics ont été sélectionnés : le Jardin de l'Apostrophe, la médiathèque, la mairie, la Place de l'Église, la salle de l'Amitié, le complexe sportif, la salle des Loisirs et la salle Bellevue. Une signalétique indiquera la présence de réseau sur chacun des sites.

Comment ça marche ?

Dans ces lieux, il vous suffira de vous connecter au réseau "wifi4EU". Vous serez alors automatiquement redirigés vers une page d'accueil Wifi4EU Mazé-Milon, où il vous suffira de cliquer pour accéder au réseau gratuit.

Quel budget ?

Le programme européen Wifi4EU finance ce projet à hauteur de 15 000 €, il reste donc 10 000 € à charge de la commune en investissement.



Votre rendez-vous de la rentrée : le forum des assos !

Loisirs, culture, sports, entraide, musique... Les associations du territoire sont nombreuses et variées et vous attendent avec impatience lors du Forum qui se tiendra les vendredi 3 et samedi 4 septembre à la salle des Esquisseaux à Beaufort.

Vous avez envie de vous engager dans la vie associative, mais ne savez pas dans quel domaine ? Vous venez d'arriver dans la région et souhaitez rencontrer des gens en pratiquant une activité ludique, artistique, sportive ? Le Forum est fait pour vous !

Près de 80 associations de l'Entente Vallée* s'y rassemblent. Alors n'hésitez plus et passez découvrir toutes ces propositions qui font le sel de la vie locale !

* L'Entente Vallée rassemble les communes de Beaufort-en-Anjou, Les Bois-d'Anjou, Mazé-Milon et La Ménitric.

Infos pratiques :

Vendredi 3 septembre de 16h30 à 20h
Samedi 4 septembre de 10h à 13h



HBC Authion

Après une saison mise à l'arrêt en octobre 2020, le HBC Authion et ses deux salariés Adeline et Thomas ont pu reprendre une activité en demi teinte pour les jeunes licenciés du club. Les entraînements ont repris 2 jours par semaine en extérieur dès janvier 2021. Les deux entraîneurs ont dû s'adapter afin de proposer et maintenir une activité sportive aux licenciés jusqu'à la 1^{ère} semaine de juillet 2021. Maintenant, le club se focalise sur la saison 2021/2022 et a recruté un salarié en CDD, Jonathan TOME. Jonathan sera en charge des entraînements des groupes jeunes, des interventions sportives dans les écoles du territoire et de développer la filière arbitrage.

Le bureau du club a décidé de proposer le renouvellement des licences à prix très bas et de ne pas augmenter la cotisation pour les nouveaux licenciés. Cet effort permet au club de tenter de maintenir ses licenciés et de pérenniser l'emploi au HBC Authion qui a pour objectif d'embaucher à terme en CDI.

Les tarifs sont disponible sur le site internet du club : <http://club.quomodo.com/handballclubauthion>

Le Judo Club Mazé

Une nouvelle saison s'annonce après cette 2^{ème} partie rythmée entre les cours en visio et le retour d'abord en extérieur puis en intérieur en toute fin d'année.

Un grand bravo à toutes et tous qui ont suivi les séances dorénavant dispensées par Thomas et Laurent. En effet, depuis janvier, deux professeurs ont repris avec dynamisme et une grande implication l'enseignement du judo et taïso. Thomas Leudet, 2^{ème} Dan et compétiteur dans l'âme, suivra la formation BPJEPS sur l'année à venir. Le responsable technique du Maine-et-Loire sera son tuteur, ouvrant à Thomas de multiples champs d'expérience (stages départementaux et régionaux, cours auprès du pôle 49, etc.). Laurent Tessier, également 2^{ème} Dan apportera sa grande expérience du judo et la sagesse qui le caractérise. La complémentarité de ces deux élèves historiques de votre club répondra aux plus grands nombres de vos projets sportifs et humains.



Vous aurez la belle surprise d'un dojo avec une surface refaite à neuf par un spécialiste des sports de combat angevin (Bernard Bodin Sport). Ce chantier a été collaboratif entre les associations utilisant le dojo et les services techniques de la mairie. Merci à eux et aux services des sports de nous permettre de redémarrer dans des conditions de haut niveau. Nous vous donnons rendez-vous les 3 et 4 septembre pour échanger à l'occasion du Forum des associations qui se tient cette rentrée à Beaufort. Pour la deuxième année les inscriptions peuvent s'effectuer en ligne via notre site internet ou comme d'habitude auprès des membres du bureau. Comme tous les ans, le mois de septembre sera ouvert à toutes et tous, petits et grands, débutants ou expérimentés pour des séances d'essais.

Nos professeurs et les membres du bureau vous accompagneront dans la découverte de notre club. La ligue de judo des Pays de la Loire nous a sélectionnés pour organiser un tournoi régional. Le grand prix des jeunes se déroulera à Mazé le 21 novembre 2021. Cet événement rassemblera les meilleurs judokas, minimes et cadet(te)s, de notre région et départements limitrophes. Entre 400 et 500 judokas se disputeront les places sur le podium dans la salle François Cevert.

A bientôt sur les tatamis !
"c'est Teddy qui l'a dit"

judoclubmaze.sportsregions.fr
judoclubmaze@sfr.fr
www.facebook.com/judoclubmaze
youtube.com/channel/judoclubmazé
Président : Julien Denieul 06 86 83 07 34
Sportif : Thomas Leudet 06 45 59 73 59
Laurent Tessier 07 71 22 19 63

Viet Vo Dao

La voie de l'épanouissement de soi !

Nous sommes heureux de pouvoir anticiper un retour à la normale pour la saison 2021-2022 ! Tous les cours reprendront le mercredi 15 septembre pour les enfants et le jeudi 16 septembre pour les ados/adultes. Bien que la saison 2020-2021 ait été fortement perturbée, le club a su s'adapter et tous les cours ont pu être assurés. Cela nous a permis de maintenir le lien et la cohésion. Nous serons présents au forum des associations de Beaufort-en-Anjou les 3 et 4 septembre. Vous pourrez nous rencontrer et découvrir un art martial riche, complet et adapté à notre monde moderne.



Le Phung Ho Vo Dao – Mazé (la voie du phénix et du tigre) vous propose des cours à partir de 6 ans.

L'approche pour les enfants est ludique et tournée vers l'acquisition de compétences telles que la motricité, la proprioception, la coordination ou encore l'écoute et l'observation. Ce sont aussi des valeurs comme la discipline, le respect, l'entraide et la confiance en soi. Pour les adultes, au-delà de la technique il y a le

surpassement de soi grâce à des entraînements adaptés, permettant à chacun d'apprendre à se connaître. On aborde des thématiques comme la self-défense tout en gardant un esprit traditionnel par une pratique technique rigoureuse.

L'esprit du club, c'est aussi des stages et des rencontres avec d'autres clubs et d'autres arts martiaux pour progresser et entretenir son ouverture sur le monde qui nous entoure. Ce sont aussi des moments d'amitié, de détente et des temps de partage et d'échange entre les membres d'une même famille. Pour aller plus loin en dehors des cours, des vidéos sont mises à disposition des élèves pour leur entraînement personnel, dans un espace dédié. Ces quelques lignes vous parlent, elles font écho à vos valeurs ? Vous souhaitez pratiquer une discipline épanouissante tant sur le plan physique que sur le plan émotionnel ? Femmes, hommes, ados, enfants, jeunes et moins jeunes, tout le monde peut pratiquer cet art de vie. Venez pratiquer le Viet Vo Dao !

Les cours :

Cours enfants 6-8 ans :
Le mercredi de 14h à 15h
Cours enfants 9-13 ans :
Le mercredi de 15h00 à 16h15
Cours ados/adultes :
Le jeudi de 19h30 à 21h30
Renseignements :
www.phunghomaze.com

Le Club MACRando

Journées de la Rando

Le dimanche 10 octobre 2021, notre club vous attend pour découvrir la rando, salle François Cevert à Mazé-Milon. Les inscriptions auront lieu de 8 heures à 10 heures. Deux marches sont proposées accessibles à tous. Une marche de 6 km et une marche de 10 km. Les marches sont soit encadrées soit libres. Pour les marches encadrées, les départs auront lieu à 9 heures. À l'issue de ces marches nos randonneurs seront à votre disposition pour répondre à toutes vos questions et partager un moment de convivialité. Venez nombreux, en famille, le bonheur n'est pas au bout du chemin, il est le chemin !

Les inscriptions pour les randonneurs :

Pour les renouvellements : le mardi 31 août et le vendredi 10 septembre de 17h à 18h30.
Pour les nouveaux adhérents : le vendredi 10 septembre 2021 de 17h à 18h30.
Tarif de l'adhésion : 32 €

Gym activ' Mazé, une offre diversifiée



Vous voulez garder la forme pour vous sentir bien, vous défouler en musique, vous dépenser sans y penser tout en améliorant votre condition physique, on vous propose des séances avec du renforcement musculaire, du step, du LIA, du pilates et bien d'autres activités. Des séances proposées en salle ou en extérieur mais également en ligne. En tant qu'adhérent, vous pourrez participer activement à la vie de l'association et ainsi faire part de vos souhaits. Vous recherchez une activité complète et accessible à tous, pour développer votre bien être en toute convivialité, alors rejoignez-nous !



Renseignements :
gymvolontaire049026@epgv.fr



Les randonneurs se sont retrouvés pour la traversée de la baie du Mont-Saint-Michel.



SORTIR

INFOS ASSOS

Parcours Artytique solidaire d'Octobre Rose

Deux grandes fresques seront réalisées les 8, 9, et 10 octobre au parking sous-sol de Super U Mazé par une vingtaine de graffeurs de toute la France. Une urne sera présente pour recueillir des dons pour Octobre Rose. Le collectif remercie Super U Mazé et le magasin Dalbe pour leur soutien. N'hésitez pas à faire un tour au parking pour y voir les différentes œuvres déjà réalisées.

Infos sur Parcours Artytique sur Facebook ou Vincent Dupé.

Jardiniers du Val d'Authion : c'est reparti !

INFOS ASSOS

Le 22 Mai, les jardiniers du Val d'Authion ont organisé leur traditionnel troc plant au pré de la Cure à Mazé. Plus de 200 personnes sont accourues à cette première manifestation post confinement organisée dans notre commune. L'ambiance et la bonne humeur étaient au rendez-vous, et les plants et outils de jardin étaient nombreux et de qualité. Courant juin et début juillet, la reprise d'activités s'est concrétisée par trois ateliers plus restreints. Dès mi-Aout, nous avons proposé à nos adhérents et à la population de Mazé-Milon, Beaufort et Corné une série d'animations aptes à ravir tous les goûts des participants.

- 3 et 4 septembre : participation au forum des associations avec une dégustation de plantes sauvages et de fleurs comestibles si les conditions sanitaires le permettent
- Samedi 18 septembre : participation à la Fête des abeilles à Andard, précédée d'un atelier cuisine la veille pour cuisiner des préparations à base de miel et de plantes mellifères
- Samedi 16 octobre : Troc-plant d'automne à Corné
- Vendredi 22 octobre : conférence salle des Plantagenets à Beaufort "Adapter son potager biologique au changement climatique" par Jérôme Jullien et vente de son livre "Le grand livre du potager sans pesticides"
- Vendredi 21 janvier : assemblée générale de l'association, salle des fêtes à Mazé.

Ce programme sera sans nul doute enrichi par une sortie champignon si le temps est favorable et divers ateliers suivant les opportunités. Les adhérents de l'association pourront aussi bénéficier d'une visite du jardin de Puygirault, d'ateliers divers (cuisine le 3 novembre, osier le 11 décembre et le 15 janvier, composition florale le 18 décembre).

Informations :

<http://lesjardiniersduvaldauthion.fr/index.php/fr/>

Infos pratiques :

Dimanche 5 septembre 2021 de 9h30 à 11h30 :

première répétition. Grande salle de l'école de musique de Mazé-Milon. Toute personne pratiquant un instrument de musique, bois, cuivre ou percussion est la bienvenue, quel que soit le niveau ou l'âge.

Renseignements :

mougel.guillaume49@gmail.com

06 60 46 29 95

INFOS ASSOS

Un nouvel ensemble musical s'installe à Mazé-Milon !

Après quelques années sans ensemble musical, Mazé-Milon se réinvente en soutenant la création d'un « Marching-Band ».

Il s'agit d'un groupe musical composé de musiciens jouant et paradant dans les rues. Leur répertoire est très diversifié, allant de musique pop à la musique de variété française ou étrangère. Ces mélanges de styles musicaux permettent à chacun, musiciens comme spectateurs, de s'y retrouver et ainsi partager des moments conviviaux. Cet ensemble musical va permettre à la ville de Mazé-Milon d'animer ses temps forts comme l'assemblée communale, les commémorations, le concert de Ste-Cécile, mais aussi les marchés de certains dimanches matin. Il nous tarde de les voir déambuler dans les rues de notre chère ville, accompagnés de leur directeur musical Guillaume Mougel.

Les répétitions auront lieu le dimanche de 9h30 à 11h30 tous les 15 jours. De belles perspectives s'ouvrent à tous. Nous espérons vous voir nombreux lors des premières répétitions et prestations.

L'automne au jardin Temps fort Mon jardin, ma ville

Après son annulation en 2020, la commune de Mazé-Milon reconduit ce rendez-vous avec les acteurs de l'environnement sur le territoire, le samedi 16 octobre prochain à la salle Bellevue. Venez les rencontrer, en famille ou entre amis, et partager un bon moment autour d'ateliers, d'échanges et d'un spectacle !

Comme pour les 2 premières éditions, la commune a invité les acteurs associatifs et institutionnels à se réunir pour ce nouveau temps fort automnal de Mon jardin, ma ville. Le programme (qui sera détaillé à compter de la mi-septembre) proposera :

- Des stands de présentation des différents acteurs présents : le Club des Jardiniers, la LPO, la Communauté de communes Baugeois-Vallée qui porte le Plan Climat...
- Des ateliers : entre autres, La Bulle vous invitera à fabriquer des nichoirs avec des spécialistes de la LPO, à partir de 15h.
- Un spectacle familial à partir de 6 ans : la compagnie Paq la Lune vous proposera de découvrir « Garden Box », une véritable invitation à « jardiner sa créativité » !



Informations pratiques :

Samedi 16 octobre 2021 - de 14h à 19h
Salle Bellevue à Fontaine-Milon
L'événement se tiendra sous réserve des consignes sanitaires en vigueur à cette période.



Ça Roule à Mazé reprendra en juin 2022

Non, l'association n'est pas morte! Elle a juste été mise en sommeil pour des raisons évidentes d'épidémie. Mais il faut savoir rebondir et nous espérons bien pouvoir redémarrer par l'organisation de la journée des bénévoles le 19 septembre prochain, avec une matinée de balade suivie d'un repas au Pré de la Cure, comme les années précédentes. Sinon, nous commençons à organiser une nouvelle manifestation prévue au château de Montgeoffroy le 12 juin 2022. Le thème retenu cette fois-ci sera celui des Citroën autres qu'à roues avant motrices exclusives et tous les engins dérivés rares, quel que soit leur usage. Cela concerne donc les modèles lancés avant la traction avant en 1934, tous les modèles à 4 (ou plus) roues motrices qu'il s'agisse de véhicules de loisirs ou utilitaires (Tracteurs agricoles, Véhicules Poncin...) mais aussi les motos, side-car (BFG) engins à chenilles (Kégresse) amphibies, à coussin d'air, voire volants...

Mais on acceptera aussi toutes les carrosseries spéciales plus ou moins farfelues (la famille des 2 CV en est riche) les véhicules spéciaux dérivés des CX ou des fourgons qui font le bonheur des exposants sur les foires et marchés et les premiers camping-cars. Ces véhicules constitueront le cœur de l'exposition, mais on accueillera aussi comme d'habitude tous les autres collectionneurs. Un spectacle est prévu et la fête se terminera par le traditionnel tirage au sort pour gagner une 2 CV Citroën remise à neuf. Nous espérons pouvoir compter sur le niveau de participation des années précédentes et sur la mobilisation d'un maximum de bénévoles. N'hésitez pas à vous manifester au siège de l'association (mairie de Mazé) pour rejoindre une belle aventure humaine et avoir la joie de contribuer à la construction de cette fête qui caractérise notre village depuis plus de 20 ans.



Le Château de Montgeoffroy fête Halloween

Murder party « la cerise du diable »

NOUVEAU Parcours 2021

Àu début du 18^e siècle, le petit village de Rochenoir connaît une vie paisible et sans heurts. Le château autour duquel s'est implanté le village appartient à un riche comte qui y loge avec sa famille. Mais un jour, une étrange malédiction frappe le château. Ses occupants succombent à un mal mystérieux qui semble s'attaquer à quiconque ose s'introduire en ces lieux. Un vent de panique se répand parmi les villageois qui décident de sceller à tout jamais les entrées du château maudit. Trois siècles plus tard, des archéologues trouvent à nouveau la mort après avoir pénétré le vieux château laissé à l'abandon. Et vous, croyez-vous à la malédiction, ou osez-vous pénétrer ces lieux sinistres pour tenter de découvrir une autre vérité ? Et surtout, parviendrez-vous à en sortir vivant ? Nouveau parcours sur trois niveaux toujours plus effrayants ! N'hésitez pas à vous costumer pour vous mettre dans l'ambiance.

Durée : 1h30 à 2h.

Uniquement pendant les vacances de la Toussaint du 23 octobre au 7 novembre inclus.

Tous les jours de 10h00 à 12h00 et de 14h00 à 18h30 (fermeture billetterie 17h).

Pas de réservation nécessaire. Costumes, accessoires et maquillage à disposition.

Tarif unique : 8,50 €

« Chasse aux sorcières » le 31 octobre en nocturne
Sur réservation

Parcours pour les 3-10 ans :

Un tout nouveau scénario d'enquête est en cours de réalisation !

Renseignements, réservations :

www.montgeoffroy.com

SORTIR

Changement d'horaires

La médiathèque modifie ses horaires afin de s'adapter aux usages de ses abonnés.

Les nouveaux horaires :

- mardi et vendredi : 15h30 / 18h30
- mercredi : 10h/12h30 - 14h/18h30
- jeudi : fermé
- samedi : 10h/12h30 - 14h/18h

La nouvelle saison commence !

Cette année, elle vous sera présentée en deux guides semestriels. Les animations sont toujours gratuites et sans obligation d'abonnement. Découvrez-ci-dessous quelques-unes des premières dates, et retrouvez les autres dans le guide !

Un P'tit Kawa ?

Le rendez-vous traditionnel de début de saison avec les futurs grands noms de la bande dessinée ! Les jeunes talents inscrits à l'Atelier Kawa vous proposent un petit aperçu de leurs travaux, réalisés durant l'année sous la houlette des auteurs professionnels de l'Atelier.

- Exposition du 4 septembre au 30 octobre,
- Samedi 11 septembre à 10h (à partir de 10 ans) : atelier dessin avec l'Atelier Kawa,
- Vernissage et dédicace le samedi 11 septembre à 15h.



Spectacle L'Odyssée d'Aka

Une bouteille à la mer, un trésor, la perspective d'un nouveau bateau fin comme un oiseau : il n'en faut pas plus à ce cher capitaine Poisson et à son jeune mousse Aka pour se lancer dans l'aventure. Peut-être un peu d'impréparation, de malchance ou les 2... Lors de ce grand voyage, tout ne se passe pas exactement comme prévu !

Samedi 25 septembre à 11h et 15h (à partir de 4 ans)



Algues vertes, une enquête journalistique unique

Inès Léraud, journaliste et documentariste, écrit et réalise depuis 2008 des documentaires autour des enjeux de santé publique, d'environnement. Une de ses enquêtes a donné naissance à la bande dessinée *Algues vertes, l'histoire interdite*, initialement publiée sous forme d'un article de quelques planches, illustré par Pierre Van Hove, dans *La Revue Dessinée*. Nous aurons la chance de recevoir également la rédactrice en chef de cette revue, Amélie Mougey, pour évoquer cette alerte lancée à l'opinion publique sur des pratiques obscures.

Rencontre BD / Documentaires
Vendredi 8 octobre à 20h
Ados/adultes

Recrutement bénévoles

La Bulle recherche trois personnes disponibles les mardis ou jeudis matins pour couvrir des documents. Une formation sera assurée par les bibliothécaires.

Plus de renseignements à l'accueil de La Bulle ou au 02 41 80 61 31

RETOUR EN IMAGES



Le 13 juin, la première date de la saison Jardins de Musiques a connu un grand succès.



Pari tenu pour le 1^{er} Festival Mazette!, avec près de 400 personnes accueillies sur le week-end !



Le 16 juillet, le Jardin de l'Apostrophe a accueilli son premier marché nocturne dans le cadre de l'Assemblée.



Rien de tel que des Olympiades pour finir l'année en s'amusant, à l'accueil périscolaire.



Fin juin, le RAM – désormais Relais Petite Enfance – a conclu l'année scolaire par un concert de Théodore Cailleau, qui a proposé des animations musicales toute l'année !



Le traditionnel repas de l'Assemblée a pu avoir lieu, sous une forme un peu différente en raison des consignes sanitaires.

Ce calendrier est établi sous réserve de l'évolution des consignes sanitaires.

Vos services publics

Mairie déléguée de Mazé

Tél. 02 41 80 60 19
info@maze-milon.fr

Horaires :

*lundi, mercredi, vendredi de 9h à 12h et de 14h à 17h
mardi et samedi de 9h à 12h
jeudi de 14h à 17h*

Mairie déléguée de Fontaine-Milon

Tél. 02 41 80 60 19
info@maze-milon.fr

Horaires :

*mardi de 14h à 17h
jeudi de 9h à 12h*

La Bulle – Médiathèque de Mazé

Tél. 02 41 80 61 31

mediatheque@maze-milon.fr
www.mediathequelabulle.maze-milon.fr

Accueil de loisirs

Tél. 02 41 80 04 97

accueil.loisirs@maze-milon.fr

Multi-accueil

Tél. 02 41 80 42 53

multi.accueil@maze-milon.fr

Relais Petite Enfance

Tél. 02 41 80 21 29

ram@maze-milon.fr

Maison France Services

Permanences le vendredi de 9h à 12h
Rendez-vous fortement conseillé.

Contact : 02 41 45 60 89 et france.services@beaufortenanjou.fr

Astreinte technique équipements publics week-end Mazé : 06 84 70 51 75

Numéros utiles

Gestion des déchets - Communauté de communes Baugeois-Vallée :

02 41 79 77 00

www.baugeoisvallee.fr

Pharmacie de garde : 32 37

Maison médicale Esculape : 02 41 66 17 90

Ambulances Jussieu : 02 41 80 24 24

Infirmiers : 02 41 80 68 42

Dentiste : 02 41 57 21 27

Médecins : 116 117
(soirs et week-ends)

Centre antipoison : 02 41 48 21 21

Pompiers : 18 ou 112

Gendarmerie : 17

Samu : 15

Septembre

vend. 3 de 16h30 à 20h

sam. 4 de 10h à 13h

Forum des Associations

Salle des Esquisseaux
Beaufort-en-Anjou

dim. 12 à 11h

Maelström Quartet – Jazz manouche

Concert « Les Jardins de Musiques »
L'Apostrophe – Mazé

sam. 18 à 14h

Concours sport canin IGP

Par l'Association Canine Mazéaise
Pré de la Cure – Mazé

sam. 25 à 11h & 15h

L'Odyssée d'Aka

Spectacle jeunesse – Dès 4 ans
La Bulle – Mazé

Octobre

ven. 8 à 20h

Rencontre BD / documentaires avec Inès Léraud

La Bulle – Mazé

8, 9 & 10

Octobre Rose – Réalisation de fresques géantes

Collecte au profit d'Octobre Rose
Parking sous-sol Super U – Mazé

du 9 au 24 tous les jours
de 15h à 19h

Salon de peinture et de sculpture

Par l'association Prestige des Arts
La Chapelle – Mazé

dim. 10

Journée de la rando MACRando

Salle des Loisirs – Mazé

mar. 12 à 20h

Lectures théâtrales NTP

La Bulle – Mazé

jeu. 14 à 12h

Repas des Anciens

Modalités en p. 3 et sur le flyer

sam. 16 de 14h à 19h

Mon Jardin, Ma Ville – Temps fort d'automne

Salle Bellevue – Fontaine-Milon

sam. 23 à 11h

Spectacle jeunesse Le Loup en slip

Dès 4 ans
La Bulle – Mazé

du 23 oct. au 7 nov.

Programmation Halloween (murder party, escape game...)

Sur réservation auprès du château
Château de Montgeoffroy – Mazé

Dim. 24 de 8h à 11h

Randonnée solidaire Tiers Monde de la Vallée

Inscription sur place de 8h à 11h - Tarif rando : 5 €

3 circuits 8, 12 et 18 km

1 circuit découverte de 3km à 10h

Renseignements : 06 38 04 75 46

et 06 28 67 25 31

Salle des Loisirs – Mazé

Novembre

sam. 6 à 11h & 15h

Lecture musicale Bulle & Bob au Jardin

Tout petits (2-6 ans) accompagnés d'un adulte
La Bulle – Mazé

vend. 12 à 20h

Table ronde « Parent défaillant : quand le cinéma vous en parle »

À partir de 15 ans
La Bulle – Mazé